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Öffnung Nordeingang Zoo 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 15.02.2011 
 
Fragen: 
 
1. Zu welchen Ergebnissen und Einschätzungen führte die am 02.12.2010 durch den   
Geschäftsführer der Zoologischer Garten gGmbH vorzulegende betriebswirtschaftliche 
Betrachtung in Bezug auf die Öffnung des Zoo-Nordeinganges. 
 
2. Erfolgten zwischenzeitlich Beschlussfassungen zur Öffnung des Nordeinganges durch die 
Organe der Gesellschaft? 
a) wenn ja: 
    Wie lauten die gefassten Beschlüsse? 
b) wenn nein: 

Wann ist mit einer abschließenden Entscheidung über die Öffnung des Nordeinganges zu 
rechnen?   

 
Antworten: 
 
Bezug nehmend auf die Anfrage F0009/11 wurde vom Geschäftsführer Zoologischer Garten 
Magdeburg gGmbH, mit Schreiben vom 03.02.2011 an den Oberbürgermeister folgendes 
geantwortet: 
 
Zu 1: 
Die von der Geschäftsführung vorgelegte Wirtschaftlichkeitsberechnung war zu dem Ergebnis 
gekommen, dass der Zoologische Garten Magdeburg im Rahmen seines aktuellen 
Wirtschaftsplanes den Betrieb eines zweiten Eingangs wirtschaftlich nicht tragen kann. Die 
Einrichtung eines automatischen Drehkreuzes als Zugang für Jahreskarteninhaber ließe sich 
betriebswirtschaftlich nur rechnen, wenn sich die Erlöse aus dem Verkauf von Jahreskarten um 
ca. 75 % erhöhten. Dies entspräche einem Zuwachs von etwa 1.800 Jahreskarten 
(Erwachsene). 
 
Zu 2: 
a) Um dem Wunsch der Bewohner des nördlichen Stadtteils entgegen zu kommen, beschloss 
der Aufsichtsrat, den Bau eines entsprechenden Zugangs Nord für Jahreskarteninhaber 
durchzuführen, sollte die dafür notwendige Summe durch den Verkauf zusätzlicher 
Jahreskarten bis zum 31.03.2011 generiert werden. 
 
Der Aufsichtsrat des Zoologischen Gartens Magdeburg hat sich klar zum Konzept "Ein Zoo mit 
einem Eingang" bekannt und einstimmig den Beschluss gefasst, gemäß der bisherigen 
Planungen zur Entwicklung des Zoologischen Gartens Magdeburg keinen zweiten Eingang 
Nord einzurichten, weder als vollwertigen zweiten Eingang, noch als saisonalen Nebeneingang. 
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